



## La ministra de Hacienda, María Jesús Montero, toma posesión de su cargo



**13 de enero de 2020.-** La ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ha realizado este lunes un acto de toma de posesión de su cargo en la sede del Ministerio. Durante su comparecencia, Montero ha destacado los retos que afronta la sociedad española y que serán los ejes de actuación del nuevo Gobierno, como son trabajar para lograr empleos de calidad, la transformación digital y también la ecológica, así como combatir la desigualdad, especialmente la de las mujeres. En el ámbito del Ministerio de Hacienda, Montero ha resaltado la necesidad de abordar una “fiscalidad más progresiva y adaptada al siglo XXI”, luchar contra el fraude fiscal y acordar un nuevo sistema de financiación autonómica. “Tenemos mucho trabajo por delante para dar respuesta a los retos del país y a los problemas de los ciudadanos”, ha afirmado la ministra.